

Einladung

an die Herren ausübenden Mitglieder des
Männer-Gesang-Vereines.

Der löbliche Gemeinde-Ausschuß der Stadt Wien veranstaltet Donnerstag den 17. August 1848 zur Feier der Rückkehr Seiner Majestät des Kaisers im k. k. Lustschlosse zu Schönbrunn einen Fackelzug in Verbindung mit einer Serenade, woran theilzunehmen der löbliche Männer-Gesang-Verein freundlichst eingeladen wurde. Die gefertigte Direction des genannten Vereines setzt hiemit sämtliche Herren ausübende Mitglieder davon in Kenntniß und fordert selbe auf, um 6 Uhr Abends im großen Rathhaussaale (Wipplingerstraße, Magistrats-Gebäude im 1. Stocke) zu erscheinen, wo das Nähere bekannt gegeben werden wird.

Die Herren werden ersucht, im Feierkleide zu erscheinen.

Wien den 16. August 1848.

Die Direction des Männer-Gesang-Vereines.